



Ein Sommerfest für die ganze Familie - dazu laden das Marta-Mertz-Haus und die Evangelische KiTa „Auf der Baus“ auch in diesem Jahr wieder ein.

30.06.2023 06:12 CEST

Marta-Mertz-Haus der Hephata Diakonie und Evangelische KiTa laden ein zum Sommerfest „Auf der Baus“

Das Marta-Mertz-Haus, eine sozialtherapeutische Wohneinrichtung des Geschäftsbereichs Soziale Rehabilitation der Hephata Diakonie, und die Evangelische Kindertagesstätte „Auf der Baus“ laden am Samstag, 15. Juli, zum gemeinsamen Sommerfest im gleichnamigen Treysaer Wohngebiet ein.

Zwischen 12 und 17 Uhr erwartet die Besucher*innen des Sommerfestes ein buntes Programm. Der erste Programmpunkt des Tages ist eine Andacht mit

Pfarrerin Anne Imhof von der Kirchengemeinde Franz von Roques in Schwalmstadt um 13 Uhr. Den Tag über sorgt die Schwälmer Band „Die Stracke“ für gute Stimmung. Um 14 und um 15 Uhr gibt es eine Seifenblasen-Show für Klein und Groß.

Außerdem gibt es für die Kinder Spielstationen, die passend zum diesjährigen Motto „Unterwasserwelten“ gestaltet werden. Ein Flohmarkt auf der an diesem Tag abgesperrten Straße zwischen den beiden Einrichtungen und verschiedene Stände mit Essen und Getränken runden das Programm ab.

„Seit 2008 organisieren wir ein gemeinsames Sommerfest. Inzwischen ist daraus sogar eine Art Stadtteilstadt geworden, was uns sehr freut“, berichtet Einrichtungsleiterin Christel Östreich stolz. „Alle sind herzlich eingeladen. Egal ob sie bereits einen Bezug zu uns haben oder nicht.“

Hintergrund: Marta-Mertz-Haus

Das Marta-Mertz-Haus ist eine sozialtherapeutische Wohneinrichtung zur sozialen und beruflichen Rehabilitation von alkohol- und/oder medikamentenabhängigen erwachsenen Menschen. Umgeben von einem großzügigen Gelände mit Garten ist die Einrichtung mit den dazugehörigen Außenwohngruppen und Wohnungen das Zuhause von 38 Menschen.

Adresse: Marburger Straße 25, 34613 Schwalmstadt
Weitere Infos: www.hephata.de/marta-mertz-haus

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren

Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

Kontaktpersonen



Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316



Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316